



南関第三小学校 学習発表会 その1

他学年の1年間の学びや取組を全校児童、保護者、地域の方々等で一同に参観する機会として、昨年度「学習発表会」を実施しました。今年度も4年生から6年生の実行委員を中心に、準備や運営を進め、地域とともにある学校づくりを体現する行事として位置づけました。また、これまで学校を支えてくださった学校応援団の皆様への感謝を伝える機会ともなりました。

2年生「楽しかったね、2年生」

「楽しかったね、2年生」の題目で、2年生は生活科や算数で学習してきたことを発表しました。南関町で活躍されているところや人々を訪ねて学習したことをハキハキと分かりやすく発表しました。道徳科で学んだことをもとに「手のひらを太陽に」の歌を披露しました。



3年生「大豆博士になろう」

3年生は総合的な学習の時間や国語科で、丸美屋さんの支援を受けながら取り組んだ大豆の学習について発表しました。実際に育て観察したり収穫したりしたことをまとめ、大豆の魅力を伝えました。



1年生「チャレンジ!! 1年生」

1年生は入学してからおよそ1年間で頑張ったことやできるようになったことについて、音楽や体育、国語などの授業や、掃除・給食などの学校生活の様子を劇にして発表しました。その後、「勇気100%」を元気良くはつらつと歌いました。



新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っていきます。「総合的な学習の時間に丸美屋さんと一緒に大豆の選別と豆腐作りを体験した。ぐるり棒やとうみを使った大豆の選別に驚きながら取り組み、豆乳や豆腐のおいしさに感動した。豆乳とにかく混ぜて固まっていく様子を不思議に感じ、また豆腐作りに挑戦したいとの思い」を表現した3年生の菊川心晴さん「豆腐作り体験 おいしかった」【R 8. 2. 2 日付け熊日】が掲載されました。また、「『お出かけ知事室』に代表として参加し、クラスのみんなと考えた『10年後の南関町』について発表しました。体育館の冷房や通学路の給水機、特産の竹を活用した交流室など、生活をより良くするアイデアを直接知事に提案し知事の温かい励ましに触れ、勇気を出して自分の考えを相手に伝える大切さを深く実感したこと」を表現した6年生の藤尾美佑さん「学校の改善策 知事に伝えた」【R 8. 2. 8 日付け熊日】が掲載されました。南関三小では、国語科の授業や週末作文の取組を充実させ、子供たちの表現力を高めていきます。



<https://es.higo.ed.jp/nankan3e/>



CHECK !